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Diese Kiesgrube lag in direkter Nachbarschaft des Braunkohletagebaus Meuro. Über 

Jahrzehnte war sie Baustofflieferant für das naheliegende Klinkerwerk. Unweit davon befand 

sich auch die bereits abgebaggerte „Höhe 304“ (Raunoer Berg), eine Tertiärhochfläche von 

deren Erosion auch die Ton- und Kiesgrube profitierte. Hier wurden schöne Achate 

gefunden. Da das neue Klinkerwerk nach der politischen Wende nicht mehr in Betrieb 

genommen wurde und aufgrund der fortschreitenden Rekultivierung des Tagebaurestlochs 

Meuro, wurde diese Fundstelle auch ein Opfer der Landschaftsreform. 
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This gravel pit is located in the immediate vicinity of the Meuro open-cast lignite mine. For 
decades it was a building material supplier for the nearby clinker factory. Not far from there 
was also the already excavated "Höhe 304" (Raunoer Berg), a tertiary plateau from whose 
erosion the clay and gravel pits also benefited. Beautiful agates have been found here. Due 
to the fact that the new brickworks was no longer in operation after the political change and 
due to the ongoing recultivation of the Meuro opencast mine, this site was also a victim of 
the new landscape reform. 
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  Alle Achate / All agates Roland Noack collection and photo. 


